



# Justicia Social

Organo de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista

Mahón, sábado 18 de Septiembre de 1937

Portavoz de la Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

III Epoca-Año VII

Núm. 410

## Información Nacional y Extranjera

### Habla la duquesa de Atholl

Londres.—La duquesa de Atholl, diputado conservadora, al regreso de su viaje por España, ha hablado esta tarde en el club liberal de Glasgow. Ha evaluado en 80.000 hombres el número de italianos en la Península. Italia y Alemania tienen en España verdaderos ejércitos de ocupación y la mayor parte del territorio controlado por los rebeldes, está ocupado militarmente por el ejército italiano.

### El fascismo italiano quiere acabar pronto la aventura española

París.—El corresponsal de «Le Soir» en Ginebra, telegrafía: La delegación británica parece muy afectada por las revelaciones que se hacen desde ayer tarde que son objeto de todas las conversaciones, relativas al plan del mariscal Badoglio, italiano, para una decisión inmediata de la guerra en España.

Este plan consistiría en el envío de un nuevo cuerpo expedicionario italiano, compuesto de cien a cincuenta mil hombres, equipados de todos los medios necesarios para una guerra total, incluso el empleo de gases. El primer objetivo sería Madrid que debería ser tomado antes del invierno, no importa a qué precio, aniquilando la capital con sus defensores y población civil.

El plan debería comenzar próximamente. Se habla de la fecha del 17 para la salida de los primeros convoyes militares.

### Italia rehusa su cooperación en el control del Mediterráneo

Roma.—La invitación franco-británica de adherirse Italia a un control Mediterráneo en condiciones restringidas, no podía provocar por parte del Gobierno fascista, más que una negativa por razones de prestigio, y además para complacer a Alemania, la cual no habiendo sido invitada a Nyón, ha rogado a Roma de rechazar las decisiones para «castigar» a Francia e Inglaterra por haber tenido la osadía de convocar una Conferencia Mediterránea, a la que Italia había rehusado su participación.

El «Popolo di Roma» dice que si Francia se había hecho ilusiones, los ingleses eran pesimistas en cuanto a un cambio de la posición de Italia. Rindamos homenaje, dice, a la inteligencia de la prensa inglesa.

### Impresión de los resultados de la Conferencia de Nyón

Londres.—La impresión general respecto a los resultados de la Conferencia de Nyón, es que la amenaza submarina ha desaparecido.

Es una amenaza, cuya amplitud y gravedad no habían sido reveladas, no consistirán, escribe «Manchester Guardian», en algunos submarinos misteriosos hundiéndose accidentalmente buques mercantes, sino una campaña organizada y dirigida de un centro cubriendo todo el Mediterráneo y utilizando un gran número de submarinos operando conjuntamente con buques de guerra.

### La dimisión del doctor Schacht

Berlín.—En el Consejo que se celebrará mañana (hoy) presentará su dimisión el doctor Schacht, ministro de Economía Nacional. Esta dimisión se produce por la grave crisis económica que atraviesa el Reich.

### Una entrevista de Roosevelt que causa sensación

New-York.—El Presidente Mr. Roosevelt se ha entrevistado con los dirigentes de los sindicatos Levis. El hecho ha causado gran expectación. (Febus).

### La aviación rebelde sobre territorio francés

Perpignan.—Un hidro rebelde voló sobre Port-Bou y arrojó algunas bombas en la región de Culera. Cuatro cazas leales obligaron a desaparecer. Asegúrese que las detensas antiáreas francesas dispararon contra el hidro cuando volaba sobre aguas del litoral francés.

### Las deliberaciones de las Internacionales obreras seguidas con gran interés

París.—Los medios políticos y sociales franceses siguen con extrema atención las reuniones que celebra actualmente el Buró de la Federación Sindical Internacional y de la Internacional Obrera Socialista.

El objeto principal de estas reuniones, como se sabe, es un amplio estudio de la situación española y de las medidas necesarias para expresar a las organizaciones obreras y al Gobierno de la República española una ayuda pronta y eficaz que permita el restablecimiento normal de sus relaciones comerciales con el extranjero y la cooperación práctica de las grandes organizaciones sindicales de Europa y América a la lucha contra el fascismo internacional.

Las resoluciones se referirán no solamente a la solidaridad estrecha del proletariado organizado de todo el mundo con la República española, sino además sobre distintos puntos concernientes al restablecimiento de las normas del derecho internacional relativos a la libertad del Gobierno legítimo de España que constituye el punto básico de la estructuración y deliberaciones de los reunidos.

### Una justa petición que debiera ser atendida

Ginebra.—La Unión Pro Sociedad de Naciones, el Frente Pro Paz y el Movimiento de Unidad de la Juventud han pedido al Presidente de la Sociedad de Naciones que reciba y permita que sus representantes expresen los deseos de estas asociaciones en la tribuna pública de la Asamblea.

### El Gobierno español pagará sus deudas a Norteamérica

Washington.—El Gobierno de la República española ha comunicado al norteamericano que va a comenzar a reembolsar sus créditos bloqueados en España.

Los pagos se efectuarán parte al contado y parte escalonados en cierto número de años con interés.

### Escuadrillas de hidroaviones de servicio en el Mediterráneo

Londres.—Dos escuadrillas de hidroaviones designados para participar en el servicio de patrullas en el Mediterráneo y que debían haber salido esta mañana para Malta, no han podido emprender vuelo a consecuencia del mal tiempo. Partirán mañana.

### Sobre los acuerdos de la Conferencia de Nyón

Ginebra.—Los peritos franceses e ingleses han sometido esta mañana a los representantes de los restantes siete Estados firmantes del acuerdo de Nyón, el texto relativo a los barcos de superficie y aeronaves, elaborado ayer.

Las partes de las nueve potencias llegaron a un acuerdo y se espera que este anejo del acuerdo de Nyón, podrá ser firmado mañana.

### Hoy se reúne la Conferencia Mediterránea

Ginebra.—La Conferencia Mediterránea se reunirá probablemente mañana (hoy) en esta capital para aprobar las otras reglas elaboradas por los técnicos para la represión de los actos ilegales cometidos por los aviones a los buques de superficie.

La principal de estas medidas será el estacionamiento en alta mar de buques porta-aviones.

### España presenta nueva candidatura en el Consejo de la Sociedad de Naciones

Ginebra.—La delegación española ha dirigido al Presidente de la Asamblea una carta pidiéndole que someta a dicha Asamblea la petición al Gobierno español para que pueda estatuir sobre la reelegibilidad de España y rogándole tome nota que España presenta su candidatura para que pueda ser reelegida miembro del Consejo, al expirar su mandato actual.

### Medidas para el máximo de vigilancia en el Mediterráneo

Londres.—Se asegura que el objeto principal de la retirada de las patrullas navales inglesas y francesas que ejercían el control en las costas de España, es para poner a disposición de las flotas del Mediterráneo, el mayor número posible de torpederos para ejercer el máximo de vigilancia en dicho mar.

En los círculos oficiales se subraya que la labor decidida en la Conferencia de Nyón ha de tener prioridad sobre todo otra.

### Comentarios en torno a los acuerdos de Nyón

Nueva York.—El «New York Times» opina que el fin principal de la Conferencia de Nyón ha sido alcanzado, ya que en su opinión, la sola presencia de las flotas inglesa y francesa en el Mediterráneo debe bastar para suprimir la piratería.

El periódico hace notar que la rápida decisión de Francia e Inglaterra ha sorprendido a Alemania e Italia. Al fin las democracias han hablado el lenguaje que les corresponde. La Conferencia ha demostrado a Hitler y Mussolini que puede emprenderse una acción internacional sin ellos.

### Los «enviados» de Franco expulsados de Suiza

Ginebra.—El Consejo Federal ha tratado hoy, como se esperaba, el asunto de los cuatro individuos españoles que llegaron a Ginebra como representantes del traidor Franco.

El Consejo ha comunicado al Departamento de la Policía del Cantón de Ginebra que ecomunique a dichos individuos que su presencia en Suiza es indeseable y que deben abandonar el territorio rápidamente.

El individuo que en representación de los «nacionalistas» dirigió una comunicación a la Asamblea ginebrina, ha abandonado ya Suiza.

### Firma del anejo del acuerdo de la Conferencia de Nyón

Ginebra.—A las doce y media de hoy ha sido firmado en la residencia de la Delegación francesa y bajo la presidencia de Mr. Delbós que actuaba en calidad de Presidente en la Conferencia de Nyón, el anejo del acuerdo que se extiende a aviones y navíos de superficie.

El convenio anejo firmado hoy, asegura «Ayuda y Protección» a los barcos mercantes atacados por aviones y navíos de superficie que no respetan los derechos y principios internacionales.

Los barcos mercantes con pabellón español, quedan excluidos de estas medidas.

Si el ataque parte de un navío de superior tonelaje al de los navíos de patrullas, éstos llamarán a otras unidades de dichas patrullas para que acudan en su auxilio.

### La guerra legalmente instituida

Ginebra.—El diario socialista «Le Travail» bajo el título «La guerra legalmente instituida», dice que ahora existe en el Mediterráneo una zona en la que es posible torpedear legalmente en las aguas jurisdiccionales españolas en donde los submarinos italianos de Franco pueden torpedear tranquilamente los barcos que llevan víveres a los puertos leales.

¿Qué otra cosa es esto que una legalización de un estado de guerra? Y termina diciendo que las reservas hechas por la delegación soviética estaban plenamente justificadas.

### Boicot a las mercancías fascistas

Otawa.—El Congreso del Trabajo celebrado en Canadá, ha acordado declarar el boicot a todas las mercancías destinadas a los nacionales fascistas españoles. (Febus).

### El lio amarillo

Shangay.—La aviación japonesa ha bombardeado dos veces Tai-Yuang Treinta aviones volaron sobre Cantón bombardeando los fuertes y los puntos estratégicos. Los chinos han emprendido un vigoroso contraataque reconquistando Locien. (Febus).

Shangay.—La descongestión del barrio de Yang-Tsa-Pu como consecuencia del avance japonés hacia el Norte, no ha modificado el aspecto de la situación militar en Shangay.

Las tropas japonesas continúan desembarcando material en el muelle de Yang-Tsa-Pu, mientras en la orilla opuesta se ve maniobrando a las tropas chinas que a veces disparan sus ametralladoras o lanzan algún obús. Los buques japoneses contestan inmediatamente pero no han podido alcanzar las baterías chinas.

Esta situación impide el tráfico comercial.

### Noticias varias

Pozoblanco.—Al amanecer la artillería leal disparó durante seis horas contra el enemigo en el sector de Peñarroya-Bémez castigando enormemente a los rebeldes.

A media mañana cuatro aviones fasciosos bombardearon nuestras posiciones sin conseguir acallar la artillería que siguió con sus certeros disparos. (Febus).

Madrid.—La artillería alemana ha vuelto a bombardear hoy el casco urbano de la población, regando las calles de metralla y demoliendo edificios, causando más víctimas que en el último bombardeo del mes de Agosto, pues han resultado muertas diez personas y cincuenta heridas. (Febus).

Barcelona.—Han llegado 161 prisioneros procedentes del frente aragonés. (Febus).

Valencia.—Con motivo de la fiesta Nacional en que la gran República de Méjico conmemora el aniversario de su independencia, se han dirigido muchos telegramas desde España al Presidente señor Cárdenas y al Gobierno de aquel país hermano.

Entre estos despachos figura uno del Comité Ejecutivo del S. R. L. concebido en estos términos:

«Señor Presidente de la República de Méjico. En ocasión del aniversario de la República de Méjico, saludamos al pueblo y al Gobierno mejicanos, agradeciendo la conmovedora solidaridad que nos presta y que constituye un lazo indisoluble entre ambos países hermanos.»

Valencia.—Continuando la labor emprendida contra los acaparadores y otros elementos que perturban la vida de la retaguardia, la Policía ha detenido por tener almacenados víveres en abundancia, a Miguel Pascual, vecino de Cararreja, a Vicente Dalmau y a Alfredo Gurino, domiciliados en Valencia.

Al primero se le encontraron cajas con botes de leche; 800 kilos de arroz, aceite, bacalao y gasolina.

Al segundo se le hallaron 1.400 kilos de arroz; 116 de café; 130 de azúcar; 55 jamones; 150 kilos de bacalao; 520 de jabón; 210 de garbanzos; 130 de jamón cortado y 203,065 pesetas en metálico.

Y el último había puesto a la puerta de su tienda un cartel que decía: «Cerrado por no haber género». La Policía hizo un registro y encontró en el almacén 545 kilos de jabón; 50 de tocino; 12 cajas de botes de conserva; 75 kilos garbanzos y 750 pesetas en plata.

Barcelona.—La Policía barcelonesa ha detenido a varios traficantes que se dedicaban a traficar y a vender comestibles a precios ilegales.

# Justicia Social



REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

Avenida del Capitán Pedro Riutort 30-Teléfono 84

PRECIO 15 céntimos

## Partes Oficiales del Ministerio de Defensa

VALENCIA 17.—El texto del parte facilitado a las 24 horas por la Sección de Información es como sigue:

### EJERCITO DEL CENTRO

A las 21 horas de ayer el enemigo atacó nuestras posiciones en las cercanías del río Sorbe (Guadalajara) con gran cantidad de bombas de mano e intenso fuego de fusil y ametralladora. Aunque fué energicamente rechazado, reiteró el ataque a las 23'30 con el mismo resultado, ocasionando grandes bajas.

### EJERCITO DEL NORTE

En el sector del Nalón la artillería facciosa bombardeó nuestras posiciones de Candemía y Grullas. También bombardeó la plaza de Trubia.

En el sector de Mazuco fueron rechazados energicamente tres ataques del enemigo, el cual sufrió grandes bajas. La artillería propia disolvió algunas concentraciones rebeldes.

### EJERCITO DEL SUR

Nuestras fuerzas hicieron una demostración por la carretera de Vilaharta, obligando a retirarse a las tropas facciosas y después de realizado sus propósitos, volvieron a sus primitivas posiciones.

### SUR TAJO

Ligeros tiroteos en algunos sectores.

Se han presentado a nuestras filas tres evadidos del campo rebelde.

### EJERCITO DEL ESTE

Tiroteo de fusil y ametralladora en el sector de Pulg Ladrón, Peñarredonda y Ermita de Santa Cruz.

La artillería enemiga disparó sobre Suelta Alta (Zaragoza). La nuestra contestó con fuego de contrabatería.

Expulsadas del campo faccioso, se han presentado a nuestras filas 21 personas.

### EJERCITO DE LEVANTE

Nuestras baterías del sector de Sarrion, dispararon para obstaculizar los trabajos de fortificación del enemigo.

En otros sectores ligeros tiroteos.

### EL PARTE DE AVIACION

A cincuenta metros de altura ha ametrallado la aviación leal las concentraciones enemigas observadas en la carretera de Cambréal a Montalbán.

Se bombardeó el bosque situado junto a Barrachina, todo ello en los frentes de Aragón.

### Próxima apertura del Parlamento

Valencia.—En cumplimiento de lo que preceptúa el artículo 58 de la Constitución de la República, se han cursado las oportunas citaciones para la sesión de Cortes que inaplazablemente habrá de celebrarse el día 1.º de Octubre próximo.

### Un avión faccioso derribado por el tiro de un mosquetón

Sarriena.—En el lugar del Pinar Blanco en las inmediaciones de Suera un soldado republicano oculto detrás de un peñasco, derribó de un tiro de mosquetón un avión italiano dando el proyectil en la cabeza del piloto. El aparato cayó en nuestras líneas.

### El periódico "Adelante" suspendido por orden gubernativa

Valencia.—El periódico "Adelante", órgano en esta capital del Partido Socialista Español, ha sido suspendido por el ministro de la Gobernación.

### La aviación negra sobre las costas catalanas

Barcelona.—En la tarde de ayer varios aviones facciosos bombardearon Port Bou. Los cazas leales ahuyentaron los aparatos.

Hubo que lamentar la muerte de un hombre y herida grave una mujer. Los daños materiales han sido insignificantes.

### Comentarios de la prensa madrileña

Madrid.—La prensa de esta capital en sus ediciones de hoy se ocupa con especial interés de las siguientes cuestiones:

«A B C» señala la sorpresa de Franco al pretender que unos representantes suyos fueran reconocidos en la Sociedad de Naciones.

«I Sol» hace notar las enseñanzas que el pueblo español puede obtener de los acontecimientos del Norte.

«Ahora» dice que en la retaguardia no puede haber bajas pasiones que serían aprovechadas por los enemigos.

«Castilla Libre» se suma a este propósito que preside de todo ataque por el cual marcharon o pueden marchar por el camino de la victoria.

«Política» afirma que el Gobierno es la genuina representación de la República. Tiene toda la autoridad que le ha discernido el pueblo soberano.

«El Socialista» dice que a la vista de segundo invierno de guerra, todos debemos recaer sobre nuestros deberes.

«La Libertad» inserta el discurso de la intervención del Dr. Negrín en las reuniones de Ginebra.

«El Liberal» también se ocupa de este asunto en sentido elogioso.

### Un extraordinario caso de fecundidad

Cartagena.—Concepción Tudela, vecina de esta ciudad, dió a luz dos niñas. Diez días después dió a luz a otras dos que nacieron muertas y cinco días después a otra que nació muerta. El médico espera que hará una séptima criatura.

La madre se encuentra bien, habiendo tenido antes de estos tres partos un aborto. Todos los partos han sido dobles y siempre hembras (Febus.)

## Los actos de barbarie en la toma de Bilbao

Madrid.—El diario madrileño «A B C» ha publicado hoy una interesante información que le ha podido facilitar, después de las consiguientes dificultades, un vecino de Bilbao que ha continuado residiendo allí después de la ocupación de la villa por las fuerzas invasoras.

Según el relato que hace este ciudadano bilbaíno, las fuerzas italianas que entraron en la capital de Vizcaya fueron dos columnas de «Flechas Negras», cuyos soldados cantaban la Giovinezza y daban gritos de viva Italia! A su paso por las calles, la soldadesca disparaba sobre los balcones donde se veían banderas republicanas y vascas. Como consecuencia de estos disparos, resultaron once personas muertas y veintitrés heridas.

Ante la indiferencia del pueblo bilbaíno, los facciosos organizaron un desfile de tropas obligando a las gentes a salir a los balcones cuando éstos permanecían cerrados.

Al día siguiente las autoridades dieron órdenes para que se abrieran todos los comercios e industrias bajo amenaza de gravísimas penas. También se obligaba a los sacerdotes para que acudiesen a sus respectivas parroquias a decir misa.

El bando fué perfectamente inútil, pues ningún comercio abrió y ninguna industria funcionó. Lo mismo hicieron las iglesias. Inmediatamente fueron traídos curas y frailes para estas atenciones. La digna actitud de estos elementos motivó la muerte de tres sacerdotes y 93 comerciantes e industriales fueron fusilados.

La mayoría de los comercios han sido desvalijados por las fuerzas invasoras. Actualmente Bilbao es una colonia alemana. El control de las industrias está en manos de los alemanes, especialmente los Altos Hornos, los tranvías, los ferrocarriles, industrias metalúrgicas y la mayoría de hoteles. En estos últimos, el personal empleado está sometido a cursos de idiomas en alemán.

## En Asturias los bravos mineros aquilian a los rebeldes

Gijón.—Los rebeldes, en sus ataques en la zona montañosa, pierden centenares de hombres. En el sector de Fontañón los soldados republicanos diezmaron a las fuerzas facciosas obligándolas a ceder terreno.

Las fuerzas leales ocuparon la cota 1856 de un gran valor estratégico, encontrando el suelo cubierto de cadáveres y numeroso material de guerra abandonado por el enemigo. Dueños de la montaña los gubernamentales persiguen con fuego de ametralladora a los rebeldes que huyen por la otra vertiente.

## A todos los camaradas socialistas

Recordamos a los camaradas socialistas que mañana domingo desde las nueve de la mañana hasta las cuatro de la tarde, podrán depositar su candidatura para elegir a los tres camaradas que han de representar a la Agrupación en el seno del nuevo Consejo Municipal en la mesa electoral establecida al efecto en el local de la Secretaría de dicha Agrupación, sita en la Casa del Pueblo.

Los compañeros que residen accidentalmente en otros pueblos de la isla o estén cumpliendo sus deberes militares destacados en alguna posición, podrán enviar su candidatura bajo sobre cerrado y firmado, antes de la hora indicada.

Caso de que algún camarada no hubiese recibido su correspondiente candidatura, la encontrará en la misma Secretaría en el momento de efectuar la votación.

Creemos que todos los compañeros, dándose cuenta de la importancia que la votación tiene, no dejarán de emitir su voto cumpliendo así con su deber.

## Federación local de Sociedades Obreras U. G. T.

Se convoca un Pleno extraordinario para el sábado día 18 del corriente, a las nueve de la noche, bajo el siguiente orden del día:

Elección de representantes al nuevo Consejo Municipal.—EL COMITE.

## Sociedad de Obreros Campesinos

Esta Sociedad recuerda a todos sus afiliados que correspondía cobrar las vacaciones, que lo verifiquen lo más rápidamente posible a fin de destinar para gastos de guerra el importe de un día de haber de cada uno.

También recuerda a los colonos que tengan o hayan tenido obreros que les corresponda cobrar las vacaciones, que efectúen el pago de las mismas a la mayor brevedad.

## PARTIDO COMUNISTA (S. E. de la I. C.) RADIO MAHON

Se convoca a todos los afiliados a este Partido a la asamblea general extraordinaria que tendrá lugar el lunes día 20, a las nueve de la noche, en nuestro local, calle Anunciay 24.

Por tratarse de un asunto de gran interés, se suplica la puntual asistencia de todos.—EL COMITE.

## D. Federico Garay Bera-SATEGUI, SUBDELEGADO MARITIMO DE MAHON Y CIUDADELA.

HAGO SABER: Que según consta en el apartado a) del artículo 1.º del bando publicado en 9 del actual, los propietarios de las embarcaciones entregarán a la Autoridad Marítima del Puerto o Militar si no existiera aquella, una papeleta escrita y firmada por el interesado en la que se haga constar: nombre de la embarcación y demás detalles que se especifican en dicho apartado.

Este bando afecta a todos los propietarios de embarcaciones, los que antes del día 20 del actual deberán cumplimentarlo.

Formularios para declaraciones se entregarán en la Subdelegación Marítima o en los Puestos Militares.

Mahón 16 de Septiembre de 1937.—FEDERICO GARAY.

## C. N. T. A. I. T.

## Sindicato Unico de Trabajadores DE MAHON

Se convoca a todos los afiliados a la asamblea general extraordinaria que tendrá lugar el próximo sábado, 18, a las ocho y media de la noche, para tratar el importante orden del día: lectura del acta de la asamblea anterior; presentación de nuevos socios; nombramiento de Mesa de Discusión; nombramiento de los compañeros que han de representar a la organización confederal mahonesa en el Consejo Municipal de Mahón; nombramiento de los compañeros que han de formar el Comité Comarcal de Sindicatos de Menorca afectos a la C. N. T.; ruegos y preguntas.

Nota: El Comité informará en todos los casos que sea necesario. Se encarece la puntual y total asistencia por tener que tratarse asuntos del interés que se detallan.

EL COMITE

## Sociedad de Chóleres

## «La Conduccion» de Mahón

Convoca a todos sus afiliados a Junta general para mañana domingo, a las diez horas, bajo el siguiente orden del día: acta; cuentas; nombramiento de delegados para el Congreso; nombramiento de cargos para la Directiva; y ruegos y preguntas.

## Centro Regional Galego «Meiga Terra»

O domingo día 19, as tres y media da tarde, dará unha charla sobre temas de Galiza o socio don Raimundo Otero, no local social Mir y Mir 2.

## CENTRO ANDALUZ

Se convoca a todos los andaluces residentes en Menorca, a la reunión que tendrá lugar en el Teatro Principal el próximo domingo, día 19, a las once horas, para la organización de dicho centro. Se ruega la puntual asistencia.—LA COMISION ORGANIZADORA.

## Desearia

buen patronista que me enseñara su oficio de cinco y media a siete tarde. Informarán en esta imprenta. 2-3

## ¡¡ESTUDIANTES!!

Preparación para carreras especiales (bachillerat), idiomas, mecanografía, clases particulares y cultura en general, a cargo de profesorado especializado y de competencia.

Informes: García Lorca 3 (antes San Sebastián) de cinco a seis de la tarde. 2-9

## LIAR CATALANA

Esta entidad cultural y recreativa necesita un local espacioso en lugar céntrico.

Para ofertas: a la Administración de esta imprenta.—LA COMISION. 2-3

## PÉRDIDA

de una pluma estilográfica desde el Café Marcé hasta la calle Mariscal Foch. Se gratificará a la persona que la entregue en esta imprenta. 1-3

## SE HA PERDIDO

una burra raza argelina. Se gratificará su devolución en el camino de Santa María número 40. 5-3

## SALON VICTORIA

(LOCAL SOCIALIZADO)

SABADO a las 6'30 y a las 9'30

DOMINGO a las 3'45, 6'30 y a las 9'30

LUNES a las 6'30 y 9'30

GRANDIOSO PROGRAMA DE CINE

1.º CARRA CARP

por KEN MAYNARD y TARZAN

2.º ¡¡PASAREMOS!!

documental de la guerra contra el fascismo, dedica la al heroico 5.º Regimiento

3.º NOCHES MAGICAS

La Viena de 1914 con su música de opereta y sus mujeres, enamoradas de los brillantes uniformes... luego la guerra del año 1914 y con ella el hundimiento de un imperio

## TEATRO PRINCIPAL

Domingo 19 Septiembre 1937

A las 4 de la tarde

Grandioso festival a beneficio de los Establecimientos Municipales de Beneficencia.

La aplaudida compañía «Plus Ultra» pondrá en escena un juguete cómico de su extenso repertorio, terminando la fiesta con un GRANDIOSO BAILLE amenizado por la acreditada orquesta «Blanco y Negro».

Para más detalles, vean programas de mano.

## «La Amistad Social» San Luis

DOMINGO 19 SEPTIEMBRE 1937

A las cinco y media de la tarde

## GRAN BAILLE

Pro Beneficencia